

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli traslada a Intermón Oxfam su voluntad de mantener las ayudas a la cooperación internacional y recuperar su nivel en cuanto sea posible

El Gobierno de Navarra ha destinado más de 5,5 millones de euros para financiar proyectos de esta ONG en las dos últimas décadas

Lunes, 10 de diciembre de 2012

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli Martínez, ha mantenido esta mañana en su despacho una reunión de trabajo con una delegación de [Intermón Oxfam](#) encabezada por su director general, Chema Vera Villacián.

Durante el encuentro, el consejero Alli ha trasladado a Vera la voluntad del Gobierno de Navarra de mantener las ayudas a proyectos de cooperación al desarrollo y de recuperar, en cuanto la situación económica lo permita, el nivel que ha permitido situar a la Comunidad Foral como un “referente europeo” en esta materia.

Por este motivo, el consejero de Políticas Sociales ha manifestado también al director general de Intermón Oxfam su interés por que no desaparezcan las estructuras ya creadas en el área de cooperación al desarrollo para así poder continuar el trabajo hasta ahora realizado.

El Gobierno de Navarra ha destinado en las dos últimas décadas más de 5,5 millones de euros para financiar proyectos de cooperación al desarrollo impulsados por Intermón Oxfam. Concretamente, en los últimos seis años le ha concedido 2,2 millones de euros para tres proyectos en África (en Etiopía, Marruecos y Tanzania), otros tres en América (Ecuador, Guatemala y Perú) y cinco de educación para el desarrollo y sensibilización ciudadana realizados en Navarra.

En el encuentro también han participado el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto; el responsable de Intermón Oxfam en Navarra, Enrique Abad; y la directora territorial de esta ONG en la zona norte, Nerea Basterra.



El consejero Alli (dcha.) con el director general de Intermón Oxfam.